



6/2 庁舎前にお花を植えていただきました

6月2日(火) 庁舎前に町内の有志の方々でお花を植えていただきました。

とても綺麗に咲いていますので、坂祝町役場に用事がある方、庁舎前を通られる方は是非ご覧ください。



6/8 坂祝町げんきいっぱい大作戦



坂祝小学校では「坂祝町げんきいっぱい大作戦」が行われています。これは、先行きが見通せないこんな時だからこそ、子どもたち1人1人のメッセージを1つに集めて、坂祝町全体に届けたいという願いから始まった活動です。

地域の皆様に対するメッセージ、学級の仲間へのメッセージ、入学した1年生へのメッセージなど様々なものがあります。集まったメッセージは小学校職員玄関前に掲示してあります。

こんな時期だからこそ小学生の心温まるメッセージを読んでコロナに負けないよう坂祝町一丸となって頑張っていきましょう。

玄関にインターホンがありますので、メッセージを見る際は職員に一声おかけください。

6/24 高濃度エタノールを寄付していただきました

令和2年6月24日に、坂祝町酒倉在住の兼松政則様、朝子様より、高濃度エタノールを寄付していただきました。政則様・朝子様は教育施設において、消毒液が不足しているという状況をお聞きになり「寄付した消毒液が少しでも役に立ち、子どもたちが安心して生活できるように」とおっしゃられていました。いただいた消毒液は、子どもたちが安全・安心して生活できるように大切に使用させていただきます。



左から兼松朝子様・兼松政則様・高橋教育長